

## 9 Dreifaltigkeitssäule

Im Jahr 1664 begann der Bau von „Palisaden“ zum Schutz gegen die Türken. 1706 verwüsteten die Kuruzzen die Umgebung von Mureck. Dank der vorhandenen Wehranlagen blieb Mureck jedoch von der Zerstörung durch die Türken verschont. 1738 wurde die Dreifaltigkeitssäule errichtet. Es ist anzumerken, dass bei der Errichtung der Säule im Jahr 1738 die Wehranlagen, insbesondere die Palisaden am Damm, noch vorhanden waren. Im Jahr 1820 wurden diese abgetragen und an anderer Stelle wiederaufgebaut. Die Säule wurde 1898 und 1989 renoviert.

*Quellen: Stadtgemeinde Mureck, Wikipedia*